



IMMO COACH

7 Pièces

230 m<sup>2</sup>

Réf. 84126543

1 980 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette superbe villa située à 5 mins en voiture du centre ville. 170 m<sup>2</sup> habitable sur un terrain de 10 000 m<sup>2</sup> avec maison de gardien de 50 m<sup>2</sup>. Possibilité de construire 40 m<sup>2</sup> supplémentaires. Rare sur le secteur, au calme absolue à l'abris des regards et quartier résidentiel. Sur l'espace de vie se trouve 4 chambres, deux salles d'eau, 1 WC, un salon séjour avec cheminée, une grande terrasse, et un bel espace bouledrome. Au rez de chaussé, un studio tout équipé, une buanderie, un espace piscine avec cuisine d'été, salle de douche et WC. Se trouve également une maison de gardien de 50 m<sup>2</sup> ...

Discover this superb villa located 5 minutes by car from the city center. 170 m<sup>2</sup> of living space on a 10,000 m<sup>2</sup> plot with a 50 m<sup>2</sup> caretaker's house. Possibility to build an additional 40 m<sup>2</sup>. Rare in the area, absolutely quiet, sheltered from view, and in a residential neighborhood. The living area includes 4 bedrooms, two bathrooms, 1 WC, a living room with a fireplace, a large terrace, and a beautiful pétanque court. On the ground floor, there is a fully equipped studio, a laundry room, a pool area with a summer kitchen, shower room, and WC. There is also an independent 50 m<sup>2</sup> caretaker's house at ...

## IMMOCOACH - LUXURY PROPERTIES & YACHTING

8, rue Victoire Mangot - CARQUEIRANNE - 83320 CARQUEIRANNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

